

## Medienmitteilung

Zürich, 20. August 2024

# Saskia Iten wird PR & Communication Manager bei SMG Automotive

**Saskia Iten übernimmt per sofort die PR und Kommunikation bei SMG Automotive. Sie folgt auf Artur Zazo, der beim Bundesverwaltungsgericht eine neue Herausforderung annimmt.**

Die SMG Swiss Marketplace Group freut sich, Saskia Iten als PR & Communication Manager der Geschäftseinheit SMG Automotive (AutoScout24, MotoScout24) begrüßen zu dürfen. Bereits am 1. August 2024 hat sie die Nachfolge von Artur Zazo angetreten, der nach drei Jahren bei der SMG die Kommunikationsleitung des Bundesverwaltungsgerichts übernimmt. In ihrer neuen Funktion wird Saskia Iten für die strategische Kommunikation und Medienarbeit der Marken AutoScout24 und MotoScout24 verantwortlich sein.

Saskia Iten hat Journalismus und Unternehmenskommunikation in Zürich studiert und bringt umfassende Erfahrung aus verschiedenen Positionen in der Medien- und Startup-Industrie mit. Zudem war sie als freiberufliche Journalistin tätig und ehemalige Gründerin eines Eventplattform- und E-Commerce-Startups.

Manuel Hauslaib, Director Marketing von SMG Automotive, sagt: "Wir freuen uns, Saskia Iten in unserem Team begrüßen zu dürfen. Mit ihrer digitalen und journalistischen Erfahrung wird sie die Kommunikation von SMG Automotive im medialen und öffentlichen Raum weiterentwickeln. Gleichzeitig danken wir Artur Zazo für seine ausgezeichnete Arbeit und sein Engagement. Wir wünschen ihm für seine neue Herausforderung alles Gute und viel Erfolg."

---

## Medienkontakt



**Saskia Iten**

PR & Communication Manager

saskia.iten@swissmarketplace.group

### Über die SMG Swiss Marketplace Group AG

Die SMG Swiss Marketplace Group AG ist ein wegweisendes Netzwerk von Online-Marktplätzen und ein innovatives Digitalunternehmen, das den Menschen das Leben mit zukunftsgerichteten Produkten vereinfacht. SMG Swiss Marketplace Group AG gibt ihren Kundinnen und Kunden die besten Tools für ihre Lebensentscheidungen an die Hand. Das Portfolio umfasst Real Estate (ImmoScout24, Homegate, Flatfox, Immostreet.ch, alle-immobilien.ch, home.ch, Publimmo, Acheter-Louer.ch, CASASOFT, IAZI), Automotive (AutoScout24, MotoScout24), General Marketplaces (anibis.ch, tutti.ch, Ricardo) und Finance and Insurance (FinanceScout24, moneyland.ch). Das Unternehmen wurde im November 2021 von TX Group AG, Ringier AG, Die Mobiliar und General Atlantic gegründet.